

Intervención de Dayana Blanco de Ilex Acción Jurídica en el debate general.

Respetado Foro Permanente sobre los Afrodescendientes y todas las personas presentes, agradezco el espacio y les saludo.

Mi nombre es Dayana Blanco, directora de Ilex Acción Jurídica, una organización liderada por abogadas afrodescendientes de Colombia que tiene el propósito de alcanzar la justicia racial en nuestro país y la región. Mi intervención dirigirá la atención a que este espacio pueda reflexionar sobre la necesidad de reconocer los impactos de la violencia policial racista hacia la población Afro LGBT.

En las últimas dos sesiones son nulas las recomendaciones que se han hecho sobre los impactos particulares que tiene la población afro LGBT frente a las condiciones de violencia a las que son sometidas de forma tanto generalizada, como específica, haciendo referencia a la que parte de agentes del orden.

Por lo anterior, consideramos relevante que esta sesión del Foro pueda reconocer el rezago que se ha tenido sobre la protección de la población afro LGBT. Si el asunto de ausencia de información y datos desagregados resulta alarmante solo exigiendo el registro de la pertenencia étnico-racial, esto empeora al exigir información, por ejemplo, de mujeres trans afro violentadas por la Policía Nacional de Colombia. Esta es la primera barrera que supone denunciar hechos específicos de violencia policial racista que además están motivados por la transfobia y/o la homofobia.

Ilex Acción Jurídica, gracias al testimonio de distintas organizaciones del país, ha podido iniciar esfuerzos para caracterizar la violencia hacia personas afro con identidad y expresión de género diversas, como un fenómeno que es completamente desproporcionado y desatendido. Hacemos énfasis en la falta de mecanismos de denuncia diferenciales, en la ausencia de datos, y en el desconocimiento de las autoridades por un enfoque interseccional. Lo anterior, perpetúa condiciones históricas de degradación de los cuerpos afro diversos.

Intervention by Dayana Blanco from Ilex Acción Jurídica in the general debate

Respected Permanent Forum on People of African Descent and all the people present, I thank you for the space and I greet you.

My name is Dayana Blanco, director of Ilex Acción Jurídica, an organization led by Afro-descendant lawyers from Colombia that has the purpose of achieving racial justice in our country and the region. My intervention will direct attention so that this space can reflect on the need to recognize the impacts of racist police violence towards the Afro LGBT population.

In the last two sessions, the recommendations that have been made regarding the particular impacts that the Afro-LGBT population has in the face of the conditions of violence to which they are subjected, both generally and specifically, are null and void, making reference to what comes from agents of the order.

Due to the above, we consider it relevant that this session of the Forum can recognize the lag that has occurred in the protection of the Afro LGBT population. If the issue of lack of information and disaggregated data is alarming only by requiring the registration of ethnic-racial belonging, this becomes worse when requiring information, for example, on Afro trans women violated by the Colombian National Police. This is the first barrier to reporting specific acts of racist police violence that are also motivated by transphobia and/or homophobia.

Ilex Acción Jurídica, thanks to the testimony of different organizations in the country, has been able to initiate efforts to characterize violence against Afro people with diverse gender identity and expression, as a phenomenon that is completely disproportionate and neglected. We emphasize the lack of differential reporting mechanisms, the absence of data, and the authorities' lack of knowledge of an intersectional approach. The above perpetuates historical conditions of degradation of diverse Afro bodies.